
■第１回深谷市スポーツ推進審議会 意見と回答について 

 

第１回深谷市スポーツ推進審議会の議事について、１１名中３名の委員からご意見

がありましたので以下のとおり回答します。 

 

議事番号 意見 回答 

(２)・(３)

－１ 

市民体育館並びにB&G海洋セン

ターの廃止については理解でき

た。廃止後はどのような計画が

あるのか。 

施設の廃止後は、公共施設の適正配

置に伴うフローチャートに従い、全

庁的に利用価値について検討してい

きます。現時点で活用策は未定で

す。 

(２)・(３)

－２ 

スポーツ・レクリエーションの

推進をより一層高めるために何

か考えがあれば教えてほしい。 

施設の廃止に際しては、各利用団体

に経緯を説明し、公民館体育室など

代替施設の利用についての調整など

を行いました。今後もコロナ禍での

活動方法や団体支援など、スポーツ・

レクリエーションに親しめる環境づ

くりの推進に取り組んでいきますの

で、ご理解をお願いします。 

(２)・(３)

－３ 

施設の廃止について、備品やス

ポーツ用具などがあるが、各公

民館やスポーツ・レクリエーシ

ョン団体等に分配して処分した

らどうか。 

廃止後不要になる備品等について

も、全庁的に検討し、有効活用してい

きます。 

(４)・(５)

－１ 

ふれあいスポーツ大会につい

て、これだけの障害者スポーツ

のイベントは埼玉県でもないと

思うので、もっと情報発信をし

て内外にアピールをしていけた

らと思う。 

障害者スポーツの体験を通した障害

者スポーツ人口の拡大のため、市や

ふっかちゃんのＳＮＳなどを活用

し、情報発信をしていきます。 

(４)・(５)

－２ 

ボッチャの教室について、小学

校の特別支援学級の生徒にボッ

チャを通してスポーツに触れあ

ってほしい。 

小学校に希望を募り、希望する学校

に深谷市スポーツ推進委員を派遣

し、スポーツの普及を推進します。 



(４)・(５)

－３ 

障害者スポーツ体験交流会につ

いて、深谷市スポーツ推進委員

で４年前から開催しているが、

市としてもっと盛り上げていけ

たらと思う。 

広報活動などについて協力し、支援

をしていきます。 

(４)・(５)

－４ 

「みんなのふっかちゃん体操」

の普及について、コロナ禍で活

動・普及ができないため、各自治

会へのDVD配布について検討を

お願いしたい。 

市としても公民館だよりや市・県の

広報紙に動画のＱＲコードを掲載す

るなどして周知を図っています。今

後もＳＮＳなどを活用して体操の普

及を推進していきます。 

 

 


